

La proportion du passif à l'actif a été un peu plus forte en 1888, étant de 67·90 pour 100 contre 65·17 pour 100 en 1887 et 64·59 pour 100 en 1886. Le nombre de dépôts donne une augmentation de \$14,242,339 ; l'escompte, une diminution de \$854,331, et les dettes échues, une diminution de \$376,670. Les billets en circulation accusent une légère augmentation, soit \$6,491.

611. L'état suivant donne les proportions des principaux items de l'actif et du passif aux montants totaux pour les années 1868, 1877 et 1888.

Proportions de l'actif et du passif. Taux de l'intérêt.

ACTIF ET PASSIF—PROPORTION DES PRINCIPAUX ITEMS.

ITEMS.	1868.	1877.	1888.
	p. c.	p. c.	p. c.
Passif—			
Billets en circulation.....	18·99	19·22	18·30
Dépôts.....	75·03	7·03	77·38
Actif—			
Espèces et billets de la Puissance.....	11·40	8·29	7·16
Dettes dues aux banques.....	78·84	80·77	74·34
Billets et chèques d'autres banques.....	2·94	2·30	2·41
Balances dues par d'autres banques.....	4·66	4·59	12·19

612. Dans la plupart des cas, le taux de l'intérêt alloué par les banques sur le dépôt est de 4 pour 100.

613. Le tableau suivant donne le capital payé, l'actif, le passif et les autres détails concernant les diverses banques en opération durant chaque année depuis la Confédération, conformément aux rapports faits au gouvernement, tel que requis par l'acte des banques :

Détails des affaires des banques en Canada, 1868-1888.